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п р о т о к о л
пленарнаго засЬдан1я Исполннтельнаго Комитета Вологодш го 

Губ. Совета Крестьянски! Депутатов.
16 (3) февраля 1918 г.

Заседай^ открывается председателем Комитета С. С. Масловым. 
' - ЗагЬм принимается инструкщя Исп. Ком. Сон. Кр. Деп. Со

гласно постановлению 1-го Губ. Кр. СЧзда, Временным Председате
лем открытым голосовашем избирается Ар. Аф. Черепанов, Секре
тарями единогласно выбраны А. С. Сидоров и А. Г. Коноплев. В 
товарищи председателя, баллотировались В. О. Худяков, получивпий
4 за при о воздержавшихся, большинство® избран В. О. Худяков.

Вносится предложеше о допущенш в заседаше Комитета бывших 
Членов Исполнительна™ Комитета и всех представителей от воло
стей с правом совещательная голоса. Предложеше принимается боль
шинством.

Вступает предложеше— проверить мандаты—с какой целью пред- 
гагаетс^урвать мандатную комиссш. Приним;ются большинством— 
юручить проверку мандатов во время перерыва презид1уму.

По возобновлен  ̂ заседашя оглашается список Членов с правом 
решающаго голоса:

1. Иван Васильевич Курилов делегат Волог,, у. № 30 17 янв.
2. И. н. Кудряков делегат Вологодскаго у. № 31 ]L7 января.
3. Н. м. Козлов )i  * Кадниковск. у. № 273 15(2) февр.
4. К. г. Боборыкин J( * » » № 253 11 января.
5. Н. ф. Калинин ]1 * Никольскаго у. № 203 24 »
6. А. г. Коноплев Jf » » » № 196 23
7. А. А. Черепанов ]1 * Яренскаго у. № 174 14
8. А. С. Сидоров Jf » » » » »
9. М. В. Староверов]i * Грязовецнаго » Хв 120 14 »

10. П. И. Анисимов jf » » » № б 20 »
11. В. С. Худяков » Устюге наго » № 2 24 »
12. и. К. Клочихин » Сольвычег. » № 419 30 января.



При о< _____ _____
нительнаго ftmnrfefta,"' выбранных постановлешем 1 и 2 крестьянски
ми Спадами, заседание открытым голосовашем 3 голосами против 2 
и при 7 воздержавшихся, постановило: по данному вопросу—считать 
поста лов. С'ездов отмененным и этих двух членов неправомочными 
в вия,у того, что постановлешя первых 2-х крестьянских С'ездов уже 
пройдены жизнью и на местах не соблюдаются.

Председатель Исполнительнаго Комитета после этого постановле
ны складывает свои полномоч1я, мотивируя тем, что данное Собр. 
Исп. <Сом. должно, по его мнешю, исполнять, а не отвергать поста- 

ш J"y6. Сов Кр. Деп., а только что состоявшимся постановле- 
к- V? иобраще отвергает пост. Губ. Сов. Кр. Деп., является потому 
недисциплинированным, кроме того непоследовательным, так как ин- 
струкщя Исполнительн. Ком. в начале заседатя уже была принята. 
Председатель же собрашя, по его мнетю, формально и морально от
ветственен за поставку на-обсуждеше вопросов, идущих в разрез 
с постановлетями высшаго органа.

Затем оглашается список членов с правом совещательнаго голоса:
1. 1) Уполномоченный волостей Кадниковскаго уезда по за

купке хлёба: И. Я. Рябов и Н. А. Круглов, 2) А. Г. Новослугин,, 
Яово-Никольской волости, 3) В. И. Брязгин, Ново-Ни кольской вол., 
4) В. А. Соколов, Двиницкой вол., 5) И. Г. Засимов, Ильинской 
вол., 6) И. А. Тихомиров, Корбангской волости.

2. И. П. Моисеев Член Исполнительнаго Комитета Устюгскаго 
Совета Крестьянских Депутатов.

Обсуждается вопрос о приняли на заседате трех представите
лей Губ. Исп. Ком. Раб.. и Солд. Деп. с правом решающаго голоса, 
который большинством решается в положительном смысле. Из них. 
присутствует на собранiи А. В. Мальцев. Дальше принимается пред
ложение вызвать отсутствующих делегатов от уезда телеграфом, а 
предложеше— вызвать телеграфом уездных представителей на о-й 
BcepocciflcKifl Крестьян, С‘езд отклоняется.

Об'является программа дня:
1. Отчет о деятельности и финансах Исполнительнаго Комитета 

за время с 15 августа 1917 года и по настоящей день.
2. Текушдй момент и организащя Губернской власти.
3. Сообщетя с мест.
4. План работы Исполн. Ком. и смета на 1918 г.
5. Созыв Губернскаго С'езда.

'6. Выборы презид!ума.
7. Текупця деда.



Вносится предложеше внести в программу поставить в первую 
очередь вопрос о продовольственном деле в виду чрезвычайно остра- 
го положешя продовольствен наго дела в некоторых уездах и выслу
шать доклады уполномоченных от волостей Кадниковскаго уезда. 
Предложеше принимается большинством 12 против 1.

Читается доклад уполномоченных. Вступает ряд ораторов, ри
сующих чрезвычайно критическое положеше в продовольственном от- 
ношенш Кадниковскаго уезда, где выходят последше запасы, перепи
саны и распределены все продукты, каше имелись на месте, подвоза 
хлеба нет, населеше в отчаянш, кое-где начинается уже епидем1я 
брюшного тифа.

Представитель Вологодскаго уезда поднимает вопрос о необхо
димости разработки оргавизацш продовольственнаго дела в общегу
бернском масштаб ,̂ так как положеше продовольств1я и в других 
уйздах̂  не на много лучше и не сегодня завтра придется снова ре
шать этот вопрос.

ГРредставители Кадниковских волостей просят о том, чтобы Ко- 
1тет помог им добиться доставки хлеба, а они со своей стороны 
)гли бы предложить Губернской Продовольственной Управе и мате- 
альныя средства и физическую силу для конвоировашя транспорта,

В виду того, что не имеется сведешй о положенш продоволь- 
'веннаго дела в губернш собрате постановило единогласно просить 
эедставителей Губернской Продовольственной Управы приготовить 
сделать завтра 17 (4) числа не позднее 12 час. дня доклад, как 
состоянш продовольственнаго дела в настоящем, об имеющихся за- 

асах, о закупке и распределен  ̂ продов. продуктов в прошлом.
Принимается единогласно предложеше прервать заседате до 

О час. утра 17 (4) февраля.
Заседате закрывается в 12 час. ночи.

Товарищ Председателя В. Худяков.

А. Сидоров.
Секретари:

А. Коноплев.



ЗасЬдаше общаго собрангя Членов Исполнительнаго Комитета Во
логодская Губернскаго СовЪта Крестьянских Депутатов

17 (4) февраля 1918 года.

ЗаеЬдате открывается товарищем председателя Худяковым в 
К )3/* час. утра, секретарствует тов. Сидоров.

В заседаше прибыл представитель Тотемскаго Исполнительнаго 
Комитета Кр. Деп. А. И. Анфалов. Поступает предложеше товарища 
Председателя о выборе Председателя.

Просьба занять место старому Председателю тов. Черепанову. 
Тов. Черепанов дает свое comacie вести собраше, но заявляет, что 
он, считает себя как только Член Исполнительнаго Комитета, и во 
всех принцишальных вопросах, в случае расхождешя собрашя Исп. 
Ком. с постановлешем Губ. Сов. Кр. Деи.; председательствуя будет 
отавить так1е вопросы на голосоваше всякий раз уже* -только с по- 
становлешя настоящаго общаго собрашя, а не как временный пред
седатель Исполн. Ком. Заявлеме собр. принимается к сведешю.

Выбранный секретарь на собраши тов. Сидоров просит о сло- 
женш обязанности за неимешем времени.

Предложено занять место Секретаря временно занимающемуся ~ 
делопроизводством Губ. Исп. Ком. Г. А. Шигину.

Предложеше принимается. Вносится два предложешя об измене- 
нш порядка дня:

Тов Худякова о докладах с мест и тов. Баскакова отчет о дея
тельности. 5 голосами принимается отчет о деятельности Исполнит. 
Комитета стараго состава.

Баскаков докладывает о деятельности Исполнительнаго Комите
та стараго состава за время с 15 августа по настояшдй день, так 
как за время до 15 августа отчетность делалась Губ. Сов.

Из доклада видно, что главная деятельность Исполн. Комитета 
состояла в выполнения задашя Губ. С'езда т. е. в работе по выбо
рам в Учредит. Собрате и задате это ими выполнено.

Дополнение к докладу тов. Баскакова делают члены Комитета:,. 
Мусинов и К. В. Безсонов.

В  виду распространешя голода в Кадниковском уезде заседание 
просит о заслушанш продовольственнаго положешя в губ.

Вносится предложеше о переходе к продовольственному вопросу.
Второе предложеше тов. Курилова обменяется мнешем по до

кладу деятельности Исполнительн. Комитета стараго состава.



Представителем Корбангской волости, Кадниковскаго уезда, тов. 
Тихомировым настаивается о необходимости сейчас же, немедленно, 
приступить к обсужденш продовольствен наго вопроса, обострившагося 
в Кадниковском уезде. 1-е предложеше принимается 6 голосами 
против 3.

Собрашем заслушивается доклад зав^дыв. отделом распредел. 
продов. по губернш Федорова.

В  засЬдаше прибывает представителе Сольвычегодскаго Исп. 
Ком. Крест. Деп. гражд. И. Г. Вяткин с правом решающаго голоса.

Дополняет доклад Федорова тов. Мальцев. По вопросу о само
стоятельных закупках уездами, об организацш Комитета делегатов 
от голодающих волостей, для совместной работы с Губерн. ПроДов. 
Управой, в вид  ̂ Бюро, что будет служить связью с местным насе- 
лешем в данный переживаемый момент. Указывает об из'ятш излиш
ков у населешя волостей свыше предельной минимальной нормы для 
распредЬлешя между голодающими волостями.

Доклад по тому же вопросу Члена Губернской Продовольствен
ной Управы А. Д. Кузнецова, каковой высказывается по поводу 
наплыва мошенников, сильно затормозивших работу продовольствен
ных органов; призывает не нарушать таким способом доставки хлеба 
общим аппаратом снабжешя для губернш, указывая на общую разруху 
всего хозяйства республики, и без того уже существующую. Выска
зывается против отдельнаго способа доставки хлеба волостями и пред
лагает избрать 4-х представителей для делегировашя совместно с Губ. 
Продов, Управой для закупки семян в Тульскую, Вятскую и Перм
скую губернш. Предложеше принимается.

Дополняют положете продов. дела в губ. представители с мест 
и задают вопросы докладчику.

Представитель Кадниковскаго уезда заявляет, что их ходатай
ства о предложенш работников и денег до сего времени определен- 
наго решешя со стороны Губернской Продовольственной Управу не 
встречало.

Т^едс.'та.вн'теть "Злшшлъаго хорошее положите
продовольствен наго дела в уезде, указывая, что мнопя волости хлеба 
уже сейчас не имеют.

Представитель Корбангской волости, Кадниковскаго уеэда, т. Ти
хомиров указывает, что представители Губерн. Продов. Управы со
вершенно не осветили своего закупочнаго и распределительна™ аппа
рата, недоверчивое отношеше к ней населешя, неполучеше мануфак
туры, кожи, махорки, конфект и других продуктов m  Коммерческаго 
Отдела, что деревня ими была обойдена. Приветствует организащю



бюро от голодающих волостей совместно с Продовольственной Управой 
для скорейшей закупки хлеба и семян. Читая телеграмму о прекра
щен^ доставки грузов Омской жел. дор. и просит в спешном по
рядка наряд хл'Ьба Кадниковскому уезду. Настаивает запросить Гу- 
берн. Продов. Управы по поводу улажешя конфликта с.Омской жел. 
дор., о сформировали сейчас же маршрутных поездов и охраны их 
для посылки в хлебородный губернш и уезды.

Представитель Тотемскаго уезда заявляет, что только 4 вол. мо
гут прожить своим хлебом, остальныя же и сейчас имеют острую 
нужду в хлебе. Жалуется на мутную Продовольственную Управу, 
считая, что дело велось только на бумаге. Читает резолюцш по про
довольственному вопросу кр-н Тотемскаго у., о созданш закупного 
аппарата, реквизищи * всех продуктов в уезде и передачи их на 
учет и о сборе денег для закупки и товарообмена.

Прибыл в заседая ie представитель от В.-Устюгскаго Крест. 
С з̂да гражданин И. А. Норицын. Предложеше председателя зада
вать вопросы докладчику от Губ. Продов. Управы. щ .

От Кадниковскаго уезда запрашивают докладчика о распредф.- 
ленш хл'Ьба по уездам. Докладчик сообщает распределете хл'Ьба 
только за январь 1918 г.

Представитель Кадниковскаго у. от волостей замечает, что Про
дов. Управа снабдила прежде всего хлебом Северо-восточные уезды, 
а хлеба теперь в Кадниковском уезде нет и потому категорически 
требует немедленнаго отпуска хлеба. Член Исполн. К-та от Кадни
ковскаго уезда запрашивает докладчика о распределена хлеба по 
уездам. Докладчик сообщает распределете хлеба только за январь 
1918 г.

Представитель от Волостного С‘езда Кадниковск. у. просит вы
яснить наличное количество хлЬба в губернш на cie число.

Дает об‘яснеше представитель Губ. Продов. Управы Федоров. 
Представитель от В.-Устюгской Уездн. Продов. Управы заявляет о 
недостатке хлеба в уезде на наступающей февраль месяц. Просит о 
снабженш В.-Устюгскаго у. сейчас же после Кадниковскаго.

Вносится предложеше председателем о перерыве на обед. При
нимается 9 голосами.

Вносится предложеше решить о перерыве и присутствующими с 
правом совещательнаго голоса. Принимается перерыв болыпин. 14 го
лосами до 7 ч.

06‘являетоя перерыв в 4 ч. 20 мин. дня.



Председатель предлагает обсудить тезисы докладчиков и возникппе 
вопросы из обмена мнЪшй, как например:

1. Об организацш при Продов. Упр. представительства голод
ных волостей уезда.

2. Сл1яше продовольственных органов с Советами.
3. Изменеше состава продовольственных органов, выборы 4 х 

членов в число делегатов Губ. Прод. Упр. в хлебородный губерши и 
уезды.

4. Удовлетвореше Кадниковскаго уезда на первое время из на-' 
личных запасов Продовольственной Управы.

5. Сформироваше поездов с охраной.
6. О немедленном улаживанш конфликта с Омской жел. дор.
7. О Коталском каменном угле
Воиросы обсуждаются.
Заведующей Продовольственным Отделом Федоров просит выяс

нить вопрос о Губернской Продовольственной Управе, так как по 
распоряженш Комиссар1ата Продовольств1я в Петрограде должно 
произойти т я т е  продовольственных Управ с Советами. Вырешить 
вопрос, кто будет руководить делом продовольствия в губерши.

Тов. Тихомиров высказывается, что Продовольственная Управа, 
является отделом продовольств1я при Совете. Совет является распо
рядителем и хозяином продовольственнаго дела в губернт и Управа, 
как отдел, подчиняется ему.

Тов. Курилов вносит два цредложешя о вынесенш какого либо 
решеш'я о снабжеши Кадниковскаго уезда хлебом в первую очередь 
и о выделенш вопроса о реорганизащи Продовольственнаго дЬла в 
губернш. Высказывает пожелаше о сосредоточенш продовольственна™ 
дела в руках совета и измененш персональнаго состава продоволь
ственных органов. Предлагает выделить Комиссш по этому вопросу 
и внести на завтра таковой в заседаше об‘единеннаго Комитета. 
Предлагает о разделенш губерши на две части с выделенieM Се
веро-восточных уездов.

Тов. Мальцев настаивает на организацию Бюро от голодающих 
волостей для ознакомлешя населешя на местах с делом продоволь- 
CTBifl в губерн]'и и выяснешя необходимости снабжешя голодающих 
мест хлебом, поступающим в Губернскую Продовольственную Управу. 
Конкретно предлагает при организацш Бюро составить из предста
вителей от голодающих волостей, выделить из него Исполнительный 
Комитет для постояннаго участся в работах Продовольственной Губ.



Управы, выражает пожелаше принципиально п о д ч и н и т ь  Продоволь
ственную Управу под цонтроль Советов в виде отдела иродовольсичя.

Тов. Тихомиров подтверждает желательность отделешя Северо- 
восточных уездов, но настойчиво просит выяснить вопрос о хлебе 
для снабжешя Кадниковскаго уезда сейчас же.

Для разрЪшетя первых 3 вопросов решено образовать комиссш.
В  комиссш от Исп. Ком. избираются единогласно тов. Кудря- 

ков, Козлов и Норицын. Тов. Курилов свою кандидатуру снимает, 
ро по оиле возможности соглашается принять учаспе в комиссш.

От продовольственной же Управы предоставить самим выбрать 
членов. От голодающих волостей с посылкой в комиссш одного де
легата с решающим . голосом, остальных по желанно с правом сове
щательна™ голоса. Предоставить комиссш выработать схему по реор- 
ганизацш продовольственных органов и по продовольствш с непре
менным докладом комиссш заседанш Исполнительнаго Комитета.

По вопросу о снабженш Кадниковскаго уезда высказывается тов 
Фёдоров, находя нужным и вполне возможным теперь же выделить 
из имеющихся продовольственных грузов в Вологде шесть вагонов 
крупы и муки.

Председатель Кадииковской Уездн. Продов. Управы просит уве
личить норму отпуска, т.. к. шесть вагонов для покрьтя создавша- 
гося положешя недостаточны.

Представитель Грязовецкаго уезда тов. Староверов- заявляет о 
необходимости посылки хлеба для Грязовецкаго уезда, т. к. таковой 
тоже голодает, но соглашаясь с моложешем Кадниковскаго уезда как 
более худшим в этом отношенш, из‘являя желаше снабдить таковой 
в первую очередь, но при первой возможности снабдить хлебом и 
ГрязовецкШ уезд.

Представитель Тотемскаго уезда просит о немедленном вывозе 
хлеба для Шуйской и других волостей, а также и города Тотьмы 
в количестве не менее 10,000 пудов, как расхода потребующагося до. 
навигащи.

Председатель Кадниковской Продов, Управы просит дать све* 
дешя представителю Губернской Продов. Управы о количестве хлеба 
ввезеннаго отдельно в каждый уезд.

Тов. Кудряков отклоняет вопрос о снабженш хлебом только 
Кадниковскага уезда, так как ВологодскШ уезд не менее нуждается 
в хлебе и предлагает распределять таковой равномерно между всеми 
уездами.



Федоров настаивает о посылке в Кадников немедленно и в пер
вую очередь шесть вагонов и отложить снабжеше других уездов до 
прибьтя грузов ближайшаго времени.

Представитель Грязовецкаго уезда тов. Староверов заявляет» 
что Раменская вол., Грязовецкаго у., получила всего лишь по 2 ф. 
на едока в январе мес. и на опровержеше представителя Губ. Прод. 
Управы Кузнецова, заявившаго не правдоподобность такого отпуска 
хлеба, подтверждая правдоподобность своего заявлен^, просит тако
вой занести в протокол.

По вопросу о снабжеши Кадниковскаго у. хлебом в первую оче
редь при голосовали принимается 14 голосами с возложешвм отправки 
на Губ. Управу. 5, 6 и 7 вопросы единогласно постановлено спешно 
и целиком внести на заседаше Об‘единеннаго Комитета.

Предложеше об отделеши северо-восточных уездов в район про
дов. органа при голосоваши принимается единогласно, о настоящем 
постановленш спешно уведомить продовольственные органы уездов и 
предоставить им право разработать вопрос и представить на раз- 
смотреше 06‘единеннаго Комитета.

О посылке телеграмм в 4 голодающих уезда, о высылке деле
гатов с мест для посылки в хлебородныя губернш по заготовке се
мян, а также делегироваше Кадниковскаго уезда тов. Тихомирова, в 
3-х же других: в Грязовец, Устюг, Тотьму послать телеграмму, в 
ВологодскШ уезд сообщить.

06‘является перерыв на 10 мин. Заседаше закрывается в 9 ча
сов 40 минут вечера.

После перерыва заседаше открывается вновь в 10 ч. вечера и 
открывается обмен мнешй по докладу о деятельности Иополнитель- 
наго Комитета.

Тов. Курилов спрашивает, когда Исполнит. Комитет стараго 
состава отказался от коалищонной политики временного правительства.

Обмен мнешй по иоводу оффищальнаго органа печати Испол- 
нительнаго Комитета Крестьян. Деп. „Вольный Голос Севера" между 
тов. Баскаковым и Козловым.

Доклад тов. Баскакова об организащи на местах волостных Со
ветов для поддержки на местах Учредительна™ Собрашя. По поводу 
помещенной статьи тов. Безсоновым в газете «Вольный Голос Се
вера», на каковую от Исполн. Комитета санкцш не давалось.

Обмен мнешй по вопросу о волостных советах 8а время дея
тельности Исполнительнаго Комитета прежняго состава.

Тов. Черепанов, в связи с вопросом о печати, органе, выскалы-
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вает пожелаше, чтобы Губ. Сов. Кр. Деп. установил бы правильный 
обм н̂ с уездами через печать.

Тов. Курилов задает вопрос, был ли определен срок пребывамя 
для Членов Исполнительнаго Комитета стараго состава.

Тов. Баскаков отвечает, что определеннаго срока не было, расчи
тывалась смена работавшим членам стараго Исполнит. Комит. от 
с‘езда до с'езда крестьянских депут. в губернш.

Тов. Курилов высказывается по поводу оппозицш, принятой Исп. 
Комит. стараго состава к октябрьскому перевороту. Ставит в вину 
Исполнительному Комитету точку зрешя платформы 1-го Кр. С'езда 
после октябрьскаго переворота, бездейств1е стараго Исполнительнаго 
Комитета и самовольный уход до новых выборов тов. Маслова и 
других членов Исполнит. Комит. стараго состава.

Тов. Мусинов заявляет, что после октябрьскаго переворота 
Исполнительным Комитетом стараго состава были посланы телеграммы 
на места о посылке представителей и об оппозищонной точке зрешя 
на переворот членов Исп. К-та стараго состава.

Тов. Баскаков заявляет, что было желаше созвать новых пред
ставителей на С'езд, но не было средств необходимых до суммы 
70000 рублей, необходимых для С‘езда.

Тов. Курилов возражает тов. Баскакову* указывая средства к 
созыву Крестьянскаго С‘езда посредством эксплоатащи лесных заго
товок.

Вносится предложеше о прекращеши прешй по докладу т. Баска
кова о деятельности стараго состава Исполн. Комитета.

Тов. Черепанов предлагает выразить благодарность Вологод. О-ву 
С. X . и старому Исполн. Комитету за его культурно-просветительную 
деятельность, предлагает-испросить новыя средства на тот же пред
мет от Комиссар1ата финансов.

Деп. от Тотемскаго уезда заявляет, что они на месте не чув
ствовали культурно-просветительной работы, проводимой по и нища- 
тиве Исполн. Комитета стараго состава.

Вносится тов. Кудряковым предложеше выразить порицаше Исп. 
Комитету стараго состава за не проведете в жизнь декретов. Против 
поступившаго предложешя высказывается тов. Безсонов.

Тов. Курилов вносит предложеше о принятш отчета по деятель
ности стараго Исполнительнаго Комитета к сведет ю, не выражая ни 
порицашя, ни благодарности.
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Предложеше ставится на голосоваше и принимается 7 голосами 
против 5, при остальных воздержавшихся.

Второе пред ложе Hie о выраженш благодарности старому составу 
Исполнительнаго Комитета за его культурно-просветительную работу
9 голосами против 3 и при 2 воздержавшихся отклоняется.

Тов. Курилов предлагает резолюцш о деятельности Исполнит. 
Комитета стараго состава: „представители от уездов Вологодской губ., 
делегированные в качестве членов в Губ. Исп. Комитет Совета Кр. 
Деп. в заседанш своем от 17/4 февраля 1918 года, заслушав и об
судив доклад Губернокаго Исполн. Комитета стараго состава о его 
деятельности и принимая во внимаше, что Исполнительный Комитет 
после октябрьской революцш не созвал Губернскаго Крест. С‘езда 
и не выяснил отношешя крестьян Вологодский губ. к совершивше
муся перевороту, став в оппозицш к правительству Народных Ко
миссаров, 2) что за последнее время Исп. Комит. почти совершенно 
не проявлял своей деятельности и тем самым оставил крест. Воло
годской г. без представительства в Советской власти в губернш. Испол
нительный Комитет новаго состава считает необходимым отметить, 
что Исполнительный Комитет стараго состава не полно отражал на- 
строеше, крестьян Вологодской губ. и не достаточно защищал их 
Интересы®.

Резолющя принимается 9 голосами против 2 при 3 воздержавшихся. 
Потом заслушивается доклад тов. Баскакова по финансовому вопросу: 
Поступает предложеше избрать Komhgcm д л я  проверки отчетов.

Намечаются 3 члена в комиссш товарищи: Худяков, Калинин и 
Староверов (единогласно).

Поступает предложеше тов. Курилова прочесть свой доклад о 
земельных комитетах. Принимается большинством голосов. Поступает 
предложеше представителя Тотемскаго уезда о сшянщ Советов и со- 
зданш власти в губернш.

Представитель тов. Староверов Грязовецкаго уезда присоеди
няется к указанному предложенда. При голосованш 6 голосами за 
указанное предложеше при 8 воздержавшихся принимается.

Обмен мн/Ьмй по вопросу о сощализацш и нацюнализацш земли.
Тов. Худяков вносит предложеше о выясненш докладов с мест 

от всех прибывших делегатов и зафиксировали их протокола, а 
потом уже обсуждается доклад Курилова.

Второе предложение поступает о признаши принцишально Испол
нительным Комитетом слмшя Губерн. Зем. Ком. с Советом Рабочих, 
Солд. и Крест. Деп.



Предложеше тов. Худякова ставится на голосоваше и получает
5 голосов против 9 (отклоняется).

Второе предложеше пока не голосуется.
Председательствует временно тов. Председателя Худяков.
Поступает предложеше тов. Курилова: считает-ли данное собра

те, чтобы Губер нскШ  Земельный Комитет слился с Советом и стал 
его Отделом.

При голосоваши указаннаго предложешя, таковое предложеше 
принимается большинством присутствующих при 1 воздержавшемся.

Второе предложеше тов. Курилова: быть ли завтра в засЬданш 
об‘единеннаго Комитета и настаивать на проведеше предыдущего 
предложешя. При голосоваши принимается.

Предложеше тов. Староверова о снабженш суточными на время 
пребывашя на собранш. Поступает предложеше тов. Курилова о вы
даче делегированным членам Исп. Ком. в счет суточных, аванса в 
размере 20— 30 рублей при голосоваши принимается.

Поступает предложеше тов. Курилова о назначеши собрашя на 
завтра̂  в 12 час. дня. Принимается.

Заседаше закрывается председателем в I 1/* ч. ночи.

Председатель А. Черепанов.

Тов; Председателя В. Худяков,

Г. Шигин.
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Секретари:
А. Коноплев.



ЗасЪдаше Исиолнительнаго Комитета.
18 (5) февраля 1918 года.

Председательствует А. А. Черепанов, Секретарствует А. Г. Ко- 
оплев.

З&седаше открыто Председателем А. А. Черепановым в 6 ч. веч.
Порядок дня:

1. Текугщй политически момент.
2. Органиващя власти в губернш.
1. Вносится заявлеше председателя собрашя А. А. Черепанова 

назначенш представителей в контрольно-реквизищонную комиссш 
уберн. Продов. Управы. По обмане мнешй постановили: в виду 
алочисленности состава Исиолнительнаго Комитета, оставить вопрос 
ока открытым, а о нашем постановленш сообщить Продов. Управе 
о 'телефону, что при распределенш участков* имели в виду, что наши 
редставители будут избраны.

2. Заслушав' доклады с мест о текущем политическом моменте 
редставителей от нижеследующих уездов:

Представитель:
1. Никольскаго уезда!
2. Тотемскаго „
3. Вадогодскаго „
4. Грявовецкаго „ ^Высказался о признанш Советской власти, 
б. Кадниковскаго „ I
6. Сольвычегодскаго гезда.
7. В.-Устюгскаго )  „
8. Ярен«каго , О ващигЬ Учредительнаго Собрашя.
Устьсывольснаго и Вельскаго уеадов представителей не было.
После обмена мнет! по общему выводу и боаыпинством го

лосов 11 ори 2 против и одном воздержавшемся, собрате приняло 
следующую реаолюцт: „признать власть Советов* и приветствовать 
Центральный Испоанительный Комитет ВсероссШскаго С‘еэда Сове
тов Рабоч., Соад. и Крестьян. Депутатов, Совета Народных Комис
саров и обещать нм полную всестороннюю поддержку.

3. Обсудив вопрос об организация власти в губернш большин
ством 13 против 1— постановили: признать постоянную власть в
губермш СНэдом Советов Рабоч., Солд. и Крестьян. Депутатов.
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Внесенное допоянеше тов. Куридовыы собрате принимает бодыпин- 
ством 11 против I, при 2 воздержавшихся: „Вся полнота власти в 
губернш принадлежит Создам Советов Раб., Солд. и Крестьянских 
Депутатов в лице их Исполнительных Комитетов, ответственных 
перед С‘ездом Советов, руководствующихся в своих дЪйствшх по- 
становлетем и распоряжешем высших органов Советской власти, 
проводя в жизнь декреты Народных Комиссаров.

4. Заслушав доклад тов. Курилова о сл1янш Комитетов Сове
тов в одну организацию, по общему заключенно васедаше признает 
айяше необходимым в об'единенный Исполнительный Комитет, в 
котором обезпечивается не менее половины м'Ьст за представителями 
Крестьянскаго Совета. До дальнейшей разработки плана органивацш 
Советской власти в губернш, Исполнительный Комитет Крестьян
ских Депутатов считает необходимым избрать организационную комис- 
ciio с представителями от Советов Раб. и Солд. Депутатов.

5. Временно избирается 10 представителей в об'единенный 
Исполнительный Комитет: большинством голосов избраны: Калинин
10 против 4, Козлов 11 против ’В, Сидоров 9 против 5, Анисимов 
9 против 5, Курдаков 8 против б, Староверов 9 против 5, Вяткин 
8 против 6, Клочихин 9 против 5, Боборыкин 10 против 4, Ко
ноплев 9 против 5 и Норицын 6 против 8. Считаются избранными 
все кроме Норицына.

6. Вносится внеочередное заявлете представителей Шуйской
водости, Тотемскаго уезда, о немедленном удовлетворенш голодающаго 
населения в волости хлебом. По обмене мнешй постановили: раз-
смотреть этот вопрос в ближайшее время, так что свободнаго времени 
для обсуждешя этого вопроса нет, в виду ухода членов Совета в 
Соединенный Исполнит. Комитет сегодня в 8 ч. вечера.

На С‘е*д Исп. К-та прибыл представитель Исп К-та Уотьсы- 
сольскаго Исп. К-та Сов. Раб. и Солд. Депутатов тов. Модянов.

Заседате об‘явлено аакрытым в 8 ч. вечера.

Председатель А. Черепанов.

Тов. Председателя В. рудяков.

Секретарь А. Коноплев.
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Заседаше Исполнительна™ Комитета Вологодскаго Губернскаго 
СовЪта Крестьянских Депутатов.

20 (7) февраля 1918 г.
Председательствует А. А. Черепанов, Секретарь Г. А. Ш и р и н .
Заседаше открыто Председателем А. А. Черепановым в 11ч. 

40 м. утра. Слушается доклад ходоков Шуйской волости, Тотемскаго 
уезда и Раменской вол., Грязовецкаго уезда о снабженш их хлебом 
в виду остраго вопроса недостатка такового в означенных уеадах и 
не приняпе мер Губернск. Продов. Управой о включенш их в число 
голодающих и снабжетем хлебом.

Происходит обмен мнешй по вопросу о снабженш хлебом ука
занных волостей. .

Представитель Тотемскаго уезда просит занести в протокол 
отношеше Тотемской Уездной Продовольств. Управы в Вологодск. 
Губ Продов. Управу от 11 января с. г. за Зе 109: „Уездная Про
дов. Управа совершенно не имеет на своих складах хлеба, не может 
удовлетворить голодающее населеше, а в частности Шуйскую волость, 
а потому настоятельно просит об отпуске для Шуйской волости це 
обходимаго на январь месяц хлеба хотя 1500 пудов.

Представитель Раменской волости Грязовецкаго уезда тов. Ста
роверов просит занести в протокол его заявлеше о том, что в озна
ченной волости голодают и нуждаются в хлебе не менее Шуйской, 
просит о скорейшем снабженш хлебом в тоже указанное время, что 
некоторый селешя волости, во&едств1е градобит1я, находятся в кри
тическом положенш.

Принято следующее®постановлеше:
Заслушав доклад представителей Шуйской волости, Тотемскаго 

уезда и Раменской вол., Грязовецкаго уезда, Исполнительный Коми
тет постановил считать Шуйскую волость и поименованныя в заявле- 
нш селешя Раменской волости голодающими и потому просить Гу
бернск. Продов. Управу, если возможно на первое время удовлетво
рить их из наличных запасов, а если нет, то иметь в виду как 
голодающих и удовлетворить в первую очередь.

Документы, устанавливающее положеше Шуйской волости и се
лешя Раменской вол., разсмотрены, но оставлены на руках у пред
ставителей. Означенная резолющя принимается единогласно.

Обмен мнешй по поводу обсужденifl повестки дня.
Вносится предложеше по вопросу о снабженш членов Исп. Ком. 

суточными дорожными и о предоставленш им общежится. Вносится 
второе предложеше от пред. Шуйской вол., избрать из их среды
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■представителя в делегацш Ирод. Управы в хлебородные губ. и уезды. 
Обсуждает второе предложеше.

Для участ1я в дeлeгaцiи по закупке семян в хлебородных гу- 
берн1ях тут же выбирается из среды ходоков Шуйской волости гр. 
с. Шуйска Иван Михайлович Третьяков, коему и предлагается по
лучить удостовЪрете для пред'явлешя в Губ. Продов. Управу, а в 
Тотемск1й Крестьян. Совет постановляет послать телеграмму об озна
ченном избранш.

Обсуждение 1-го предлож. Представитель В.-Устюгскаго уезда 
предлагает назначить суточных по 10 руб. в сутки, ‘ как за дни 
фактич. работы, так и за дни провед. в пути.

После обмена мнешй по этому вопросу, единогласно постано
вили оплачивать всем членам Исп. Ком, дорожные расходы по фа
ктической стоимости, суточныя за все время работы и за время пре- 
бывашя в дороге туда и обратно по 10 р. в сутки, при чем счи
тается необходимым при оплате означенных расходов иред‘явлеше 
росписок в израсходовали денег на дорогу.

Принимается предложеше о пршсканш квартиры для общежится 
прибывших членов Йсп. Комитета (единогласно).

Вносится предложеше о выделеши 2-х человек для отправки в 
квартирную комисс1ю при Вологодском Городском Общественном 
Самоуправленш, принимается. Избираются Модянов и Анисимов.

Вносится предложеше об избранш из товарищей по закупке 
хлеба и других продуктов для обязательная дежурства членов в 
Совете. Постановили: что всжий свободный Член Совета, не входя- 
щШ в Земельный Комитет или в какую либо Комиссш, должен де
журить в СовЬте, в противном случае указать причины неявку. 
Товарища Боборыкина просить освободить его от работ в Земельн, 
Комитете, а возложить таковую на Тов. Модянова, поручить тов. Бо
борыкину в связи с казначейскими обязанностями текущую работу в 
Совете и закупку хлеба.

Принимается единогласно.
Заседаше закрывается в 1 ч. дня.

Председатель А. Черепанов.

Тов. Председателя В. Худяков.

Секретарь Г. Шигин.
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Частное Сов1>щан1в членовъ Исполнительнаго Комитета.

21 (8) февраля 1918 года.

Председательствующей А. А. Черепанов открывает заседате.
В  виду малаго количества присутствующих членов Исполнит. 

Комитета, собрате постановило: считать настоящее заседате част
ным совещашем, обменяться мнешями по поводу оставшихся нераз
решенных вопросов и свои заключешя внести на разсмотреше Ис- 
полнцуельнаго Комитета.

п.. Обсуждается вопрос о созыве С‘езда Губерн. Сов. Кр. Деп. 
П^шшмая во вниман1е желательность полнаго представительства от 
всех волостей губернш и наступающую в середине бездорожицу, 
частное совещаше по предложение тов. председателя Худякова и 
Анфалова постановило  ̂ созвать Губ. Сов. Кр. Деп., как только, от
кроется водный путь приблизительно около 1-го мая. Шезид1ум же. 
Исп. Ком. должен своевременно уведомить (по возможности скоръе) 
уезды к волости губернш в целях С‘езда, сообщить вопросы, под- 
лежапце разсмотренш С*езда, дабы в волостях имели возможность 
обсудить их, избрать заблаговременно своих представителей, дать 
им наказ с исчерпывающ, постан. по всем вопросам. Презид. Исп. 
Комит. должен им сообщить, чтобы представители были готовы вы
ехать к тому дню, который будет намечен в телеграфном обращенш.

Представительство от волостей на С'езде считается достаточ
ным в количестве одного человека.

П. О выборе презид1ума Исполнительнаго Комитета. Председа- 
тельствуюпцй А. А. Черепанов в своем обращенш к собраню отме
чает, что состав презид1ума прежняго Исполнительнаго Комитета 
был малочислен и текуч, почему не имел возможности выработать и 
провести в жизнь строго свой план или известныя меропр1ят1я, ко
торый мог бы до известной степени ввести в норму некоторый сто
роны проявлен1я жизни крестьянства в губернш, а потому предла
гает совещ. признать, что при выборе презид1ума должно иметь в 
виду, чтобы члены презид1ума не сменялись часто и не обременя
лись другими работами, имеющими провед. в жизнь того плана, ко
торый будет намечен Исп. Комит.

И. Курилов вполне присоединился к высказанному и добавляет, 
что на презид. же должна лежать работа по составленш плана орга- 
ниващи Губ. учреждешй, внесете таких планов и проектов и за
щита их в об'единенном Комитете, а также проведете в жизнь по- 
становлетй его, касающ. жизни крестьянства. То и другое едино
гласно принимается. После обмена мнешй принято, что остающееся

[
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здесь члеьы Лсп. К-та должны взять на себя всю работу по участш 
в засЪдашях учр. организащях, выезд на м+>ста, дежурства и проч. 
и таким образом освободить членов презщйума для исполнешя на
меченной работы.

I I I .  Ознакомившись из доклада А. Черепанова о текущих де
лах, подлежащих разсмотрешю Исп. К-та по его предложений, част
ное совещате единогласно приняло: 1) Выборы в областныя и район
ный организащи, обративпиеся за этим в Совет, произвести' всем 
Иси. Комит. 2) Дела же, требуклщя при раз решети их у часля всего 
Исп. Ком., поручить переносит часть их на обсуждете об'единен- 
наго Комитета.

IV . Для обсуждешя времени следующ. засед. Исп. Ком. поста
новлено обратиться всем членам завтра в 9 час. утра в наш Комитет.

\

Председатель А. Черепановъ.

Секретарь А. Коноплевъ.

ЗасЬдаже Исполнительна™ Комитета Вологодснаго Губернснаго 
Совета Крестьянских Депутатов.

22 (9) февраля 1918 года.

Зас+.даше открывается председателем в У час. 40 мин. утра.
Предлагается выработать план деятельности Исполнительнаго Ко 

митетд на ближайшее время.
Принимается предложеше Курилова об избрати особой органи 

защонной Комиссш для разработки плана организащи Губ. У чреждет! 
с тем, чтобы потом вне.сги его на утверждеше в об'единенный Ко 
митет.

Происходит обмен мнешй о -конструацш Исполнительнаго Ко 
митета, В результате приходят к такому ptiuemio, чтобы членам Ис 
иолнительнаго Комитета не раз‘езжаться, а работать по мере воз 
можности всем, на ряду с презид!умом.

Вопрос о смете на 1918 г. Принимается единогласно: составле 
H ie  общей ометы .поручить презид1уму, а па общем собранш решит! 
вопрос только о содержанш презид[уму и членам Йсполнительнаг*



—  19 —

Комитета. Большинством голосов̂ принято постановлен»;— оплату труда 
производить в одинаковом размерь, как членам презид1ума, так и 
членам Исполнительнаго Комитета, Намечаются цифры: 500 р., 450 р. 
и 400 р. Голосовать дало следукпще результаты: за 500 р. 5 гол., 
за 450 р. 5 и за 400— 3 при 2 воздержавшихся. Председатель от
лучается и передает ведете собрашя товарищу председателя. .

Новое голосоваше цифр 500 р. и 450 руб. дало 9 голосов за 
450 р. при 3 воздержавшихся. Просить оклад содержащя членам Йс- 
аолнительнаго Комитета и презщйума в 450 руб. в месяц.

Обсудив словесное зая влете вновь прибывших из уездов членов 
Исполнительнаго Комитета о выдаче им суточных и прогонных за 
время пути следовашя, постановили: взять 2000 руб., хранницеся на 
чековой книжке за № 15 в Московском Народном Банке, под рос- 
писку казначея- К. Г. Боборыкина и по полученш таковых выдать.

Но вопросу о созыве Губернскаго Крестьянскаго 0‘езда при
нимаются следуюпця постановлешя: 1) созвать С'езд в первой поло
вине марта (по стар, стилю)' 2) каждый делегат представляет 25 ты
сяч населенш и 3) выработку плана работ СНзда поручить презид1уму.‘

Слушается доклад ревизюнной Комиссш о производстве денеж
ных операщй бывшим Исполнительным Комитетом.

Согласно постановлешя Исп. Ком. Сов. Кр. Деп. от 4 февраля с/г.

Д О К Л А Д.Ъ.
Ревнзюнная комисыя производила учет за nepio.fi времени с 

1£>' сентября 1917 г., по_21 (8) февраля с/г. и нашла приходо-расходо
вание сумм старым Испол. К-м Сов. Кр-х Д-в, в следующем порядке:

приходо-расходная в-вдомостг.
Приход .

Наличность кассы 
к 15 сен. 1917 г. .

В счет 15,10, 5 
сбора от волостей .

Налож. платеж и 
бандероль . . . .

В фонд П0М01ЦИ 
инвалидам '. . . .

С текущаго счета 
Моск. Народ. Банка 19305 »

11 38 р.22 к. 

18176 » 18 » 

33 » 11 » 

444 » 99 »

Р а с х о д .
Почт. тел. канц. 

расходы ; . . . 1171р. 62 к.
Ремонт пишущ.

машин...............  174*75 »
Анкеты воз. . 190 » - »
Жал. служит, и *

курьерам . . . 304 » 74 »
Сут. и проезд, 

член. Исполнит.
К-та . - . . . . 805 » 60 »
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» Чай монп. для 
член. К-та . . . 143 » 10 »

Жаловаше маш. 
и д^лопроиз. . 1501 » 50 »

На кул. проев.
ц Ъ л и ................ 9305 » — »

На агитащю по 
списку № 1 . . 11000 » —  »

Никольск. уЪзд.
Сов. Кр. Деп. . . 300 » — »

На пойзд. чл.
К-та на :Всер. С. 2121 » 71 »

BctfoM. на благ.
ц Ъ л и ................ 25 » — »

В  пользу Веер.
Сов. Кр. Деп. от
вол......................  5786 » —  >

Отпущ. эаимо- 
обр. разн. лиц . 420 » — »

На покупку  
швабр и стаканов 55 » 11 »

На прюбр. газ.
Вол. Гол. СЪв. . 240 » —  »

Итого . 39544р. 10 к.

Остается денег на руках у казначея 640 руб. 78 коп. и. кром% 
того имеется по текущему счету Московскаго Народнаго Банка по 
расчетной книжкЪ за № 15 5532 руб. 36 коп., а также имеется на 
йиДо пожертвованных вещей: 1) Нагрудный Крест с серебрянной 
цЪпыо, 2) 1 серебрянный порт сигар, 3) серебрянная ц^пь, 4) 2 брон
зовых медали.

Оправдательных документов на расходовате сумм разнороднаго 
содержашя имеется на сумму 19696 руб. 18 коп., а остальная сум
ма в количеств  ̂ 20725 руб. расходовалась в сл£дующем порядк'Ь: 
на проведете списка № 1, в Учредительное Собрате отпускались 
авансы из кассы Исп. К-та следующим лицам: С. С. Маслову 6200р. 
*М. Головинской 3800 руб., М. Ногиной 400 руб. на культурно- 
npocBtT. цЪли, 200 руб. на проведете списка Ms 1 и А. ‘Гречухи- 
ну 400 руб., а всего 11000 руб., на каковую с̂умму выдавались 
только личныя росписки получателей и последними 'ведомости расхо
да никакой не представлено. Выдан аванс из Моек Нар. Б-ка чек 

160662 на ojutij 9306 руб. С. А. Безсонову на култ. проев.

Возвращено аван
са по поездкам на 
Вс. Кр. С‘Ъзд . 454 » 80 к.

В фонд для нужд
арм ш ...................  463 » 63 »

Возвращено аван- , *
са из поездки член.
Испол. Ком.'. . . 24 » 85 »

В  пользу русск. 
воинов в плЪну . . 32 » —  »

Воэвращено аван. 
по агитащи сп. № 1 112 » 10 »

Итого . 40184 р. 88 к.



№ ш, кроме росписки получателя никаких оправдательных докумен 
тов не имеется.

Взятыя заимообразно из кассы Исп. К-та чл. Зем. Упр. Некра
совым 50 руб. и чл. Учр. Собр. П. С. Юрецким 100 р. и чл. Вс. 
Совета Кр. Деп. Батаковым 270 руб. по настоящее время в кассу 
Исполнительнаго Комитета не возвращены.-

Ревизюнная комиссля, подтверждая вышеуказанное со своей сто
роны, выданные авансы без представлешя оправдательных докумен
тов и если таковыя впредь не будут представлены, находит не спра
ведливым.

Настояшдй доклад представляется на разомотрЪте собратя чле 
нов Исп. К-та Сов. Крест. Депутатов.

Члевы Комиссш:
Е. Калинин.
М. Старовтьров.
В. Худяков.

21 (8) февраля 1918 года.

Комисйя яашла, что не имеется подробных оправдательных до
кументов на сумму до 20 тысяч рублей.

Принимается предложете разсмотреть все журнальный постановле- 
тя об ассигновках, а затем запросить об‘яснешя, как от бывшаго 
Исполнительнаго Комитета, так от тех лиц, которым были отпущены 
эти средства.

Обсуждается преддожеше Губ. Зем. Управы о делегировали од
ного представителя Исп. Комитета на экономическое совещаше при 
Управе. Большинством принимаемся кандидатура Анфадова, котораго 
постановлено делегировать с це^ью информащи.

Приступили н выборам презид1ума.

Состав презид1ума устанавливается следующей: Председатель, 
Товарищ Председателя. Секретарь и Казначей, кандидатами выдви
гаются Курилов, Козлов и Кудряков. Курилов снимает свою канди
датуру, мотивируя тем, что он, как земёльный комиссар, не имеет 
возможности взять на себя работу в Исполнительном Комитете. Ко
злов отказывается в виду того, что не имеет на то полномоч1й от 
своего Уезднаго Комитета. Исполнительный Комитет, принимая во 
внимаше на недостаток работников и важность организащи деда в



центру просит Козлова взять на себя .эту работу, ходатайство же 
перед Кадниковским Уездным Комитетом Губернсмй Комитет при
нимает на себя. При таких усло1Йях Козлов принимает просьбу.

В  товарищи председателя баллотируются Анисимов и Староверов, 
Анисимов получает 8 голосов, Староверов 4— 3 воздержалось. Из
бранным считается Анисимов. Секретарем избирается большинством 
голосов Коноплев. На должность казначея избирается большинством 
Боборыкин.

Текуиця дЪла.
Постановили выборы производить на общем собран!и, а осталь- 

ныя дела поручить разсмотреть презид1уму.
Делегироваше представителей в Псковсый Комитет по демоби

лизации лошадей, Московский Порайонный Комитет и УральскШ Ко
митет по распределешю масла й хлеба оставить открытым с тем, 
чтобы превид1'ум выяснил эти вопросы, а Московски Комитет запро
сить телеграфно.

Прибыл представитель Тотемскаго Исполн. Комитета Александр 
Спиридонович Шестаков. Представителей в об'единенный Комитет Со
ветов избирается 10 человек: Модянов, Норидын, Клочихин, Кали
нин, Анфалов, Шестаков, Староверов, Кудряков, Худяков и Вяткин.

Слушаются протоколы засЪдатй.
Принимается прот. за 1-й день с поправкой внести заявлеше. 

Маслова об отказе внесетя докладов в Исполнительный Комитет это
го состава. При чтенш прот. за- второй день вносится предложеше 
Члена Комитета Боборыкина о том’, чтобы временный председатель 
Исп. К-та передал свои полномоч1я постоянному вновь избранному 
Председателю нрезид1ума.

'Председатель Черепанов оставил председательство. Предложеше 
Боборыкина отвергается большинством 9 против 2 при 5 воздержав
шихся.

После этого принимается предложеше закрыть заседайie.
Заседате закрывается в 3 час. дня.

Председатель А. Черепанов.

Товарищ Председателя В. Худяков.
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Секретарь А. Сидоров.




